

27 mai 2009 -17:18

Les autorités fédérales sensibilisent les fonctionnaires avec l'expo 'Consumo ergo sum'

L'exposition 'Consumo ergo sum, votre consommation exposée' est une initiative du SPP Développement Durable. Grâce à celle-ci, le SPP Développement Durable et les autres services publics fédéraux souhaitent informer et sensibiliser les fonctionnaires fédéraux aux thèmes de la production et de la consommation durables. Le titre de l'exposition fait référence à la célèbre maxime de René Descartes « Cogito ergo sum - je pense donc je suis ». Descartes entendait par-là que le propre de l'homme est son sens critique : sa capacité à se poser des questions et à se remettre en question. Or, on constate de nos jours, que les consommateurs ont perdu cette faculté critique. Ils sont insuffisamment informés ou sont induits en erreur par la publicité.

« Cette exposition s'articule autour de quatre exemples concrets : le GSM, le fast-food, la voiture et le jeans » explique Sophie Sokolowski, présidente a.i. du SPP Développement Durable. «En informant les consommateurs des problèmes liés à la production, à la distribution et à la consommation de ces produits, nous espérons que les visiteurs feront un choix plus réfléchi lors de leur prochain achat ».

L'idée de cette exposition est née en novembre 2005 dans les bureaux de la Verbraucherschutzzentrale (« Centre de protection des consommateurs ») à Eupen. Une première version de cette exposition a été réalisée en allemand. L'exposition, entièrement réalisée en matériaux recyclés, a connu un franc succès.

Le SPP Développement Durable a confié à la Verbraucherschutzzentrale la réalisation d'une deuxième version actualisée en néerlandais et en français. Cette exposition voyagera dans les différents services publics fédéraux jusqu'à fin 2010 afin de toucher le plus de fonctionnaires possible.

L'exposition peut encore être visitée jusqu'au 5 juin au SPP Développement Durable. Ensuite, la tournée commencera dans les différents services publics.

Personne de contact :

Veerle Custers
Responsable de la communication
T: 02/524.88.62
E: communication@sppdd.be

A propos du SPP Développement Durable :

Le service public fédéral de programmation Développement Durable a été créé en 2002. Le service remplit trois missions : (1) la préparation de la politique en matière de développement durable, (2) la coordination de la mise en œuvre de cette politique et (3) la mise à disposition d'une expertise au sein et à l'extérieur de l'administration fédérale.

Plus d'informations sur le SPP Développement Durable sur : www.sppdd.be

Institut fédérale pour le Développement Durable (IFDD)
Rue Ducale 4
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 04 62
<http://www.ifdd.belgium.be>

Anneleen Malesevic
Responsable communication
+32 2 501 04 70
anneleen.malesevic@fido.fed.be